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深川養鶏農業協同組合で
育成率検討会が開催されました

下関農林事務所畜産部
平成23年７月１日

平成23年６月28日（火）に深川養鶏農業協同組合で、育成率検討会が開催され、生産
部、飼料会社、下関農林事務所畜産部、島根県益田家畜保健衛生所が参集しました。

主な協議内容は、「ブロイラーの育成成績の分析とさらなる向上」及び「夏の暑熱対策」
についてです。

当農協では、ブランドである「長州どり」や「長州赤どり」、山口県産オリジナル地鶏
である「長州黒かしわ」を生産・販売しており、鶏のストレスを減らし、より生産性を
向上させるため、課題を整理し、その対策について参集者は活発な意見交換を行いまし
た。

下関農林事務所畜産部は、今後も関係機関と連携して、生産性向上と同時に、安心で
安全な生産物を出荷できるよう支援していきます。
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